

Pressemitteilung

„Sehr spezielle Zeiten“: Pop trifft Pandemie



Der Münchner Musiker Volker Gieseck nutzt die konzertlose Zeit und produziert während des Sommers einen Popsong über Corona.

Im Mastermix-Studio in Unterföhring wird er dabei unterstützt vom Drummer der *Spider Murphy Gang*, Andreas Keller, dem Bassisten der österreichischen Pop-Band *Die Seer*, Dietmar Kastowsky, Sängerin Christina Mantel und Gitarrist Stefan Puppele.

„Ich habe versucht, einen leichten Song über ein schweres Thema zu schreiben“, sagt Komponist, Pianist und Sänger Volker Gieseck. Am Freitag, dem 2. Oktober wird „Sehr spezielle Zeiten“ auf allen gängigen Download- und Streaming-Portalen veröffentlicht.



- [Auf Soundcloud anhören](#)
- [Video anschauen](#)
- [Songtext lesen](#)

Volker Gieseck war u. a. zehn Jahre lang Musikalischer Leiter am E.T.A.-Hoffmann-Theater in Bamberg, hat Kunstwerke und Gedichte vertont sowie eine Klavierrevue über Mütter komponiert. Er spielt in verschiedenen Bandprojekten, schreibt Songs mit deutschen und englischen Texten, singt, produziert und erläutert seine Sicht der Dinge auf seinem [Blog around Sound](#). Er hat sechs Jahre lang die Theoriekurse der Jazz Academy in Meran geleitet und unterrichtet an der Neuen Jazzschool München und ihrer BFS für Musik. Mit seiner deutsch-brasilianischen Band [Volker Giesecks Colorbox](#) hat er drei Alben veröffentlicht.

-
- Künstlerkontakt:
Volker Gieseck
Fischerstr. 10
85737 Ismaning
Fon 089-9 61 35 59
Mobil 0173-9 333 252
postfach@volkergieseck.de
www.volkergieseck.de
 - Volker Gieseck-Künstlerseite auf [Facebook](#)
 - Volker Gieseck auf [Instagram](#)

Foto: Lena Semmelroggen
Cover-Foto: Volker Gieseck